

## **Jean-Philippe Santoni nommé Senior Vice-président, Développement Industriel et Innovation**

**Paris, France – Le 8 Juin 2009** – Sanofi-aventis (EURONEXT: SAN et NYSE : SNY) annonce aujourd'hui la nomination de Jean-Philippe Santoni au poste de Senior Vice-président, Développement Industriel et Innovation, au sein des Affaires Industrielles. Il était précédemment Senior Vice-président, Développement International, R&D.

Jean-Philippe Santoni est rattaché à Philippe Luscan, Senior Vice-président Affaires Industrielles, et membre du Comité de Direction Générale du Groupe et du Comité de Direction des Affaires Industrielles.

*« La création de la Direction du Développement Industriel et de l'Innovation s'inscrit dans la vision de notre activité industrielle dans le futur », a déclaré Philippe Luscan, Senior Vice-Président Affaires Industrielles. « Notre objectif majeur est de participer davantage encore à la dynamique du cycle de vie de nos médicaments grâce à des innovations, qu'il s'agisse d'innovations dans les procédés, les nouvelles technologies, ou les dispositifs médicaux », a-t-il ajouté.*

A court et moyen terme, l'amélioration de la performance du Groupe passera notamment par le renforcement de l'organisation industrielle, avec le développement de nouveaux modes d'administration des produits et de dispositifs médicaux adaptés aux besoins des patients, ainsi que par une meilleure prise en compte des besoins exprimés par les régions.

Diplômé de médecine et titulaire d'une maîtrise de sciences et d'un diplôme de statistiques appliquées à la médecine (CESAM), Jean-Philippe a débuté sa carrière chez Servier en 1984. En 1990, il rejoint Synthélabo en tant que Directeur du Développement Cardiovasculaire. Nommé Vice-président Développement Clinique au sein de Sanofi-Synthélabo Recherche, il devient, après la fusion avec Aventis, Vice-président Développement Clinique International.

### **A propos de sanofi-aventis**

Sanofi-aventis est un leader mondial de l'industrie pharmaceutique qui recherche, développe et diffuse des solutions thérapeutiques pour améliorer la vie de chacun. Le Groupe est coté en bourse à Paris (EURONEXT: SAN) et à New York (NYSE : SNY).